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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 09.03.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Konversionsflächen – Bedarfe BAMF und Zoll 
 

 
Text der Anfrage: 

 
Anfrage zum Tagesordnungspunkt 4.3 zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 
09.03.2021  
Konversionsflächen – Bedarfe BAMF und Zoll 
 

 
zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 09.03.2021 stellen wir zum 
Tagesordnungspunkt 4.3 folgende Anfrage:  
Wie groß sind die Bedarfe der BAMF und des Zoll inklusive der Nebenflächen?  
Zusatzfrage 1: Werden die jetzt genutzten Büroräume und Flächen der BAMF am Stadtholz 
frei und wie groß sind diese?  
Zusatzfrage 2: Lassen sich die Büroräume und Bedarfe der BAMF in einem 
Kasernengebäude unterbringen? 
 
 
Begründung: 

 
Um zügig mit den Wettbewerbsverfahren beginnen zu können, ist es notwendig Kenntnis über 
die oben angesprochenen Flächen zu haben. Es ist auch wichtig, frühzeitig über eine 
mögliche Nachnutzung der BAMF-Flächen am Stadtholz nachzudenken. 
 
 
Unterschrift: 

 

 
gez. Bernd Vollmer  
Ratsfraktion DIE LINKE 
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